

Todesanzeige und Danksagung

Alles hat seine Zeit, ein langes und erfülltes Leben hat ein Ende gefunden, ein Kreis hat sich geschlossen.

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit haben wir Abschied genommen von unserer Mama, Grossmama und Schwiegermama

Beatrice Urech-Imbach

14. April 1928 bis 14. Februar 2018

Wir danken allen, die Beatrice in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Unser besonderer Dank geht an das Betagtenzentrum Laupen für die kompetente, liebevolle Pflege und Betreuung sowie an Frau Vollmer für ihre einfühlsamen und tröstenden Worte an der Trauerfeier.

3177 Laupen, im Februar 2018

Steffi Urech
Tom Urech und Kerstin Olshausen Urech
Simone und Mathias Stocker-Urech
Tim Stocker
Andreas und Ursula Urech-Lengacher

Traueradresse:
Steffi Urech
Schwarzenburgstrasse 22
3007 Bern

Die Abdankung hat auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis stattgefunden.